



Semana de la Administración Abierta

El ministro Escrivá se reúne con Cielo Magno, representante de la sociedad civil con quien España copresidirá el comité director de la OGP

Fotonoticia



Madrid, 12 de junio de 2024.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, se ha reunido en la sede del Ministerio con Cielo Magno, coordinadora de la organización filipina Bantay Kita. El 5 de septiembre de 2023, España fue elegida por unanimidad para copresidir el Comité de Dirección de la Alianza para el Gobierno Abierto (OGP) junto a un representante de la sociedad civil (Cielo Magno) entre el 1 de octubre de 2024 y el 30 de septiembre de 2025.

El encuentro se produce aprovechando la celebración de la Semana de la Administración Abierta y dada la proximidad del inicio de la copresidencia española del comité directivo de la OGP.

Desde su fundación en 2011, en la OGP están representantes de 75 países y 150 jurisdicciones locales que trabajan junto a miles de organizaciones de la sociedad civil. Cada dos años, cada miembro presenta un plan de acción creado



conjuntamente con la sociedad civil que describe compromisos concretos para mejorar la transparencia, la rendición de cuentas y la participación pública en el gobierno.

En el encuentro han participado además la secretaria de Estado de Función Pública, Clara Mapelli, y una delegación de la Alianza para el Gobierno Abierto.

Fotonoticia